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【進学】 

夢への入口! 文理選択 
■文理選択―進路について考える時期― 

文理選択は、進路選択の第一段階であり、今後の進路を

左右するものですから、慎重に決定しなければなりません。

後悔のない選択をするためにも、「数学が苦手だから文系」

というように、得意教科や苦手教科だけで安易に決めるの

ではなく、大学で学びたい分野や将来就きたい職業など、

進路についてしっかりと考えたうえで選択することが大

切です。 

 

❶文系・理系選択・・・ 文理選択は夢の実現に向けての

第一歩！(１年生) 

❷学部・学科選択・・・ 学部・学科の研究内容まで深く

調べ、本当に自分のやりたいこと

ができる学部・学科を見つけよう。      

（２年生秋まで） 

❸「志望校」選択・・・ 広い視野で志望校を選んでいく

段階。本番に向けて、模擬試験の

結果を有効活用して、志望校を絞

り込もう。（２年生秋～３年生秋） 

➍入 試 本 番 ・・・  自分の実力を最大限発揮するた  

           め、入試の詳細（入試方式や入試

科目・配点など）を事前に研究し

ておこう。 

 

 

 

 

 

 

 

【看護学科】 

戴灯式で決意新たに! 
11月 1日、第 37回戴灯式が行われました。戴灯式

は、看護学科基礎課程生が、病院実習に臨む前に、看

護師を目指す決意や、責任の重さを自覚するための行

事です。ろうそくに炎を灯し、ナイチンゲール誓詞を

唱和している姿は、どこか大人びていて、キラキラと

輝いているように見えました。これまでの授業での経

験をもとに、現場に出て、より看護師として必要な術

をたくさん吸収してきてください。この日が看護師と

しての第一歩を踏み出した特別な一日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【公務員試験】 

  二次試験突破へ向けて! 
今年度の公務員試験も全日程の一次試験が終了し、二

次試験対策の真っ最中です。狭き門ですが、二次試験突

破へ向けて最後の最後まで頑張ってほしいと思います。 

○一次試験合格(11月18日現在) 

 海上保安学校 … 2名(普通科、建設工業科) 

 警視庁 … 2名(普通科) 

  宮崎県警 … 3名(普通科) 

  鹿児島県警 … 2名(普通科) 

  大隅肝属地区消防組合 … 2名(建設工業科) 

  航空学生(海上)… 1名(普通科) 

○自衛隊の結果(最終合格) 

 一般曹候補生(海上) … 12名(普通科、建設工業科) 

 自衛官候補生(海上) … 12名(普通科、建設工業科) 

 自衛官候補生(航空) … 1名(建設工業科) 

 自衛官候補生(陸上) … 2名(商業科、建設工業科) 
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  【商業科・建設工業科】 

   職場体験学習で知る! 
商業科・建設工業科 2年生の職場体験学習が終わり 

ました。職場体験は、実際に体験しながら社会的なマナ

ーやルール・実践的な知識や技術を学ぶことを目的とし

ています。 

初日は緊張もありましたが、最終日まで真剣な表情で 

黙々と仕事に取り組んでいました。職場体験を通じ、働  

く方と触れ合うことで「こういう人になりたい」という 

目標ができ、貴重な体験となりました。 

    ★職場体験での様子★  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【医療福祉科】 

  若手介護職員の訪問授業  
  鹿児島県が行っている取り組みの一環として、地  

 域の若手介護職員による訪問授業が医療福祉科 1～ 

 3年生を対象に行われました。３名の講師の先生か  

 ら、実際に介護福祉士として勤務されている中で得 

 た経験や思いなどを、熱くお話しいただきました。 

   最初は緊張した雰囲気でしたが、講師の先生に質 

 問しながら緊張も次第にほぐれ、最後には和やかで、 

 笑顔も見られるようになりました。 

   卒業後、様々な進路に進んでいくわけですが、今  

 回の現場での生の声を聞いて、今後の学習や進路を    

 考える貴重な時間となりました。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ▶鹿児島県高齢者生き生き推進課の 

  フェイスブックに投稿されました。 
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